

令和2年12月19日

社会福祉法人静岡厚生会

厚生苑デイサービスセンター清流の郷 関係者各位

厚生苑デイサービスセンター清流の郷 御利用者の皆様

株式会社ゼフィロス
人材事業部
部長 比嘉 正智
(担当) 渡口 雅己



平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

このたび、厚生苑デイサービスセンター清流の郷様へ弊社より労働者派遣中の派遣社員が新型コロナウィルス感染症に感染致しました件につきまして、施設関係者様及び施設ご利用者様、ご家族の皆様には多大なるご迷惑とご心配をお掛け致しましたこと、心よりお詫び申し上げます。

特に施設職員様及び施設ご利用者の皆様には、新型コロナウィルス感染症への感染に対するご不安やご心労をお掛け致しましたこと深くお詫び申し上げます。

また、施設ご関係者様の迅速かつ丁寧なご対応により、感染の拡大が抑えられたことに関しまして、深く感謝を申し上げます。

弊社としましては、医療・介護・福祉分野での労働者派遣事業をおこなうにあたり、新型コロナウィルス感染症の感染拡大を受けて、従業員及び派遣社員の体調管理の徹底及び感染症研修の実施、マスク着用・手洗いうがいの基本行動を含め、テレワークやWEB会議システムの導入、出張の禁止など、感染防止に関する、対策をおこなって参りました。しかしながら、今回当社派遣社員に感染者が出てしまいましたことは、痛恨の極みです。

今回の事案を受けまして、改めて弊社従業員・派遣社員への体調管理の徹底及び感染症対策に関する教育の実施、感染防止の基本行動の再確認及び管理監督を強化することで、これまで以上に感染の防止に努めて参ります。

本来であればお詫びに参上すべきところ、甚だ略儀ではございますが、取り急ぎ書面にてお詫び申し上げます。

敬具